

Diez traslados se han realizado desde Isla Santa María a hospitales cercanos

Diez pacientes de Isla Santa María fueron trasladados hacia los hospitales de Coronel y Guillermo Grant Benavente, de Concepción, durante el mes de septiembre y lo que va de octubre, de acuerdo a un informe entregado por el Dr. César Merino, coordinador del Servicio de Salud Concepción para ese territorio.

Se trata de cinco hombres y cinco mujeres que fueron derivados desde el Centro Comunitario de Salud Familiar (Cecof), de la isla perteneciente a Coronel, por vía aérea y marítima, en virtud del convenio suscrito por el SSC con la Armada de Chile.

El Dr. Merino explicó que, en uno de los traslados, fue necesario solici-

tar el apoyo de Carabineros, que accedió y operó con una avioneta institucional. "En el resto de las derivaciones todo ha transcurrido según lo habitual y, en algunos casos, solamente demorados por las condiciones meteorológicas adversas, pero en estos casos los pacientes fueron mantenidos por el equipo del Ce-

10

pacientes fueron trasladados gracias a gestión de Servicio de Salud Concepción.

cosf de Puerto Sur, hasta que se dieron las condiciones para derivar".



HACIA HOSPITALES DE CORONEL Y GUILLERMO GRANT